

Nombre del alumno: Salazar Guillén Gisel Guadalupe.

Nombre del profesor: Jiménez Ruiz Sergio.

Nombre del trabajo: Importancia de la antropología en la Carrera de Medicina.

Materia: Interculturalidad y salud.

Semestre: 2.

Grupo: "B"

IMPORTANCIA DE LA ANTROPOLOGIA EN LA CARRERA DE MEDICINA. Consideraciones antropologicas en proceso de formación profecional médico general. El ser humano es una unidad compleja, holistica multidimensional, que en el influyen las dimensiones biológicas, psicologica y sociacultural, los cuales estan interrelacionadas entre si, por tonto son callosas las consideraciones dadas por el cientifico Edgar Marin, quien expreso que para comprender al hombre como un ser biocultural se han de lo dimensión sociocultural con fisical y biologica. In a En el modero de formación del medico cubano que la ha singularizada desole su creación, se ha caracterizado por former un profecional apasionado responsable y comprometido, un desempeno comunitario a tono con les principies de la medicina familiar. En tal sentido algunos autores abordan la necesidad de una visión antropológica

en la necesidad de una visión antropologico en la formación del medico, pues concideran que esta es una vía demandante que propicia la elevación de su capacidad humanista social y cultural. Esta posición es válido aunque consideran que abordar la relación entre visión antropológica y formación del médico Investigadores como Beldorrain, abogan por la antropología médica en la formación profesional como una disciplina academica y un compo científico capaz de aportar los conocimientos que pertenecen a la dimension cultural, profesional de un médico, pues seguin su criterio, los prepara para resolver los problemas socioculturales mais generales y frecuentes en su ejercicio profesional. Si bien, de manera porticular la ontropologia médico busca la manera de satisfacer las demandas humanitarias y científicas

y científicos del compo de la medicina, mediante la busqueda del origen social de los enfermedades y de que manera, la sociedad la cultura, la polífica, así como el ambiente afecton su salud positivo o negativamente además atraves det análisis de los aspectos culturales como elemento principal teniendo en ocento, la diversidad cultural y los procesos de identidas presentes en las zonas u objeto de estudio, la relación con su cultura con la morbilidad, natalidad y mortalidad, también se hace necesario su estudio en el procesa formativo del média general. Resulta aportuno atender desde el punto de vista epidemiológico la contropologie, los nodos cognitivos interactionnes e Interdependientes la promoción de salud se representa por las acciones para transformar positivamente los estilos de vida, consideratos y obstumbres.

Bibliografía

Odalis, D. (2013). Consideraciones atropologicas en el proceso de formacion profesional del medico general. Obtenido de Scielo: http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci_arttext&pid=S1029-30192013001000014